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PROPOSAL/

PROPOSITION
:
Add a new term to AAP-6:



Ajouter un nouveau terme à l'AAP-6 :



dedicated mine countermeasures / moyens spécialisés de lutte contre les mines


In Naval Minewarfare dedicated mine countermeasures is defined as the capability linked to a naval unit specialized to conduct mine countermeasures operations.



moyens spécialisés de lutte contre les mines / dedicated mine countermeasures



En matière de guerre des mines navale, les moyens spécialisés de lutte contre les mines sont définis comme les moyens que possède une unité navale spécialisée pour conduire des opérations de lutte contre les mines.

JUSTIFICATION
:
The term "dedicated mine countermeasures" is a new entry.  The definition is not yet covered by NATO Publications.



During the NMWWG 2002 Germany was requested to make a proposal for insertion into AAP-6 regarding the definition of the terms "dedicated" and "organic mine countermeasures".  Germany presented a definition of both terms to the NMWWG 2003.



The NMWWG (Committee 1) decided that there is no requirement to include the term "organic mine countermeasures" in AAP-6.  Germany proposed definition for "dedicated mine countermeasures" was amended and agreed. In accordance with Item 27, NSA(NAVAL)0871-NMW, 24 October 2003 (Report of the NMWWG, 19 September - 02 October 2003), Germany was requested by the NMWWG 2003 to present the NMWWG agreed definition to the Terminology Co-ordinator.



Le terme "moyens spécialisés de lutte contre les mines / dedicated mine countermeasures" est un terme nouvellement introduit.  Sa définition n'est pas encore couverte par des publications de l'OTAN.



À la réunion du GT NMW de 2002, on a demandé à l'Allemagne de faire une proposition de définition des termes "dedicated" et "organic mine countermeasures" aux fins d'inclusion dans l'AAP-6.  L'Allemagne a soumis une proposition de définition de ces deux termes à la réunion du GT NMW de 2003.



Le GT NMW (Comité 1) a décidé qu'il n'était pas nécessaire d'inclure le terme "organic mine countermeasures" dans l'AAP-6.  La définition allemande de "moyens spécialisés de lutte contre les mines" a été amendée et approuvée.  Conformément au Point 27 du document NSA(NAVAL)0871-NMW du 24 octobre 2003 (Compte rendu de la réunion du GT NMW, 19 septembre - 02 octobre 2003), le GT NMW a demandé à l'Allemagne de soumettre le terme approuvé au Coordonnateur de la terminologie.

AAP-6(2004) ENTRY/
ENTRÉE AAP-6(2004)
:
Nil / Néant.

TC COMMENTS / COMMENTAIRES DU CT (06-05-2004) :

Comments are required by 30 June 2004 as this PL will be discussed at the next MCTC meeting in October 2004. / Des commentaires sont requis pour le 30 juin 2004 étant donné que cette proposition sera examinée lors de la prochaine réunion de la MCTC en octobre 2004.

USA COMMENTS (29-06-2004) :

dedicated mine countermeasures / moyens spécialisés de lutte contre les mines
In Naval Minewarfare dedicated mine countermeasures is defined as the capability linked to a naval unit specialized to conduct mine countermeasures operations.

US concurs subject to following modified definition:


dedicated mine countermeasures

In naval mine warfare, a term for a platform, unit, or capability exclusively intended for mine countermeasures.

Reason: Accuracy and usage.

BEL COMMENTS / COMMENTAIRES DE LA BELGIQUE (29-06-2004) :

The expression used (Naval unit specialized to conduct mine countermeasures operations) appears to be an imprecise expression.  It seems to us that it relates to unit means (weapon systems) or capabilities specifically designed for mine countermeasures.  This definition is "opposed" to the concept of unit organic means.

BEL proposal :

L'utilisation de l'expression "unité navale spécialisée pour conduire des opérations de lutte contre les mines" en fait une définition circulaire.  L'auteur désire, selon nous, indiquer qu'il s'agit des moyens (systèmes d'armes) ou capacités d'unités spécialement conçues pour la lutte contre les mines.  Cette définition est "opposée" à la notion de moyens organiques.

BEL propose la définition suivante:


dedicated mine countermeasures / moyens spécialisés de lutte contre les mines

In naval mine warfare the inherent capabilities offered by mine countermeasures vessels.


moyens spécialisés de lutte contre les mines / dedicated mine countermeasures


En matière de guerre des mines sur mer, les aptitudes inhérentes qu'offrent les unités de lutte contre les mines.
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